GEMEINDE HEUSWEILER

Beschlussvorlage



Fachbereich I Drucksache Nr.: BV/0171/20

NÖL im Ortsrat Heusweiler Datum: 22.10.2020

Beratungsfolge

Ortsrat Heusweiler öffentlich

Betreff:

Kinderspielplatz als Attraktion im Zentrum

- Antrag des Ortsratsmitgliedes Dr. Steinrücken

Beschlussvorschlag:

- ohne -

Sachverhalt:

Sehr geehrter Herr Maas, lieber Helmut,

bitte den folgenden Antrag in der nächsten Sitzung des Ortsrates im öffentlichen Teil behandeln:

Antrag

Der Ortsrat Heusweiler befindet, dass im Zentrum von Heusweiler ein Kinderspielplatz fehlt und beauftragt die Verwaltung mit der Erarbeitung von alternativen Szenarien zum Standort dieses Kinderspielplatzes.

Begründung

Schon das Gemeindeentwicklungskonzept hat die Neuanlage eines zentralen Kinderspielplatzes im Zentrum von Heusweiler für seine Entwicklung als Wohn- und Geschäftsstandort als wichtig erachtet. Bislang gab es aus Mangel an Standraum nur wenige Optionen für einen solchen Spielplatz. So sind über die Jahre hinweg nur die alten Spielplätze, Talstraße, Siedlung oder Goethestraße im Angebot für die Kinder unseres Ortsteils. Diese liegen jedoch ohne Ausnahme im Randbereich unseres Ortsteils – im Zentrum befindet sich keiner.

Der B-Plan für den Bereich zwischen Jungs-Wies und Friedrichstraße sah einen Kinderspielplatz vor. Dieser wurde allerdings aus Ersparnisgründen niemals gebaut. Somit fehlt im Zentrum von Heusweiler ein Spielplatz. Durch die Übernahme des evangelischen Kindergartens und die geplante Umstrukturierung dieses Gebäudeensembles samt Außenflächen ergeben sich möglicherweise neue Ansatzpunkte für einen Spielplatz an dieser oder einer anderen, zentrumsnah liegenden Stelle. Von einem gut ausgestatteten Spielplatz in diesem Bereich können auch positiv Impulse auf die Geschäftswelt im Zentrum ausgehen.

Mit freundlichen Grüßen Ulrich Steinrücken

Seite: 2